

# VOLVER A NACER

Esto era una vez una ciudad muy grande que estaba en Júpiter. Estaba en Júpiter porque no se moría nadie y no cabían en una ciudad normal.

En esta ciudad la gente estaba tranquila porque sabían que no le pasaría nada malo. Al llegar a los ochenta años las personas volvían a nacer en la misma familia. Solo había un inconveniente, al volver a nacer tenían que volver a trabajar duro para volver a aprender todas las cosas de la vida como a hablar, leer, escribir...

Unas de las cosas más divertidas de esta ciudad es que los niños pueden conocer a sus bisabuelos, tatarabuelos, sus tíos... De esta manera la familia se conocerían al completo, y además una misma persona puede conocer distintas generaciones y conocer diferentes formas de vida.